

2月の小さな司書のラジオ局

今月はラジオが2チームと展示グローブの展示づくりをするチームの3つにわかれて活動しました。

ラジオは今月も9期生がたくさん来てくれて、3人がラジオデビューしましたよ～！

1組目は「ものがたりを大改造！」あの有名な桃太郎のお話の始めと終わりを変えずに、中身を子ども司書のみんなが1行ずつ順番につないで創作しました。ゴリラを仲間にするためにきびだんごではなく「ラジオに出してあげるよ」と勧誘したり、渋谷のまちにタイムスリップしたり…この物語はどこへ向かうのか？作っている本人たちもわからない！いっそのこと最初から作り直す？なんて言葉も出ながら自由すぎる創作を楽しみました。2組目のテーマは「明日、死ぬとしたら？」大好きなことをやって最後の一日を過ごしたい人、嫌いな人にちゃんと「嫌い」って言ってから死ぬ！という人、大発見を成し遂げたい、という人、校庭に大きな穴を掘る…などそれぞれがイメージをふくらませ、想いを語ってくれました。みんなの会話のやりとりもおもしろく、お客さんからたくさん笑いも起こっていました。

展示チームはおすすめの小説をそれぞれが選び、思い思いにポップをつくりました。収録日のみの参加の子も展示する看板を協力してつくってくれ、飾りもたくさんできました。近々展示グローブに飾りますのでお楽しみに！にぎやかな子ども司書の展示エリアができそうですよ♪

